

《单词百科:prejudice是什么意思?prejudice怎么发音?prejudice的解释和用法》

英语单词prejudice是什么意思?prejudice怎么读?prejudice怎么发音?简答网为您整理了prejudice的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



prejudice怎么读

prejudice的读音:[pred ud s]

prejudice的意思

- 1、n.偏见;
- 2、v.使有成见;损害;

prejudice的相关词组

- 1、Pride and Prejudice [书名]傲慢与偏见;

- 2、prejudice against 使对...抱有偏见;
- 3、Without prejudice 无损法定利益或要求, 不使权利受到损害;
- 4、remove prejudice and misunderstanding 消除偏见和误解; 消弭成见和曲解

prejudice的近义词

- 1、favoritism n.偏爱, 得宠, 偏袒;
- 2、partiality n.偏袒;特别喜爱, 酷爱;偏心;

prejudice的双语例句

- 1、I'm calling in reference to your series on prejudice.

我打电话是要谈谈你写的有关“偏见”的系列文章。

- 2、Her study was not in any way intended to prejudice the future development of the college.

她的研究绝对无意损害这所大学未来的发展。

- 3、Racism is a deeply rooted prejudice which has existed for thousands of years.

种族主义是存在了几千年的根深蒂固的偏见。

- 4、He is free from prejudice to everybody.

他对所有的人都不带有任何成见。

- 5、Prejudice is a social disease.

偏见是一种社会弊病。

- 6、Prejudice sometimes hampers a person from doing the right thing.

有时候,偏见会妨碍人正确行事。

- 7、Despite its condescension toward the Bennet family, the letter begins to allay Elizabeth's prejudice against Darcy.

尽管这封信对班纳特家的态度很高傲,但它开始消除伊丽莎白对达西的偏见。

8、In high school, I was very unpopular, and I did encounter a little prejudice.

上中学的时候，我很不受欢迎，确实受到了一些歧视。

9、I've spent a lifetime fighting against racism and prejudice.

我一辈子都在同种族主义和偏见作斗争。

10、It must be understood that this concession is made without prejudice to any future decision of the committee.

必须明确，这次合作的让步对本委员会今后的决定不产生任何影响。

11、They have been steeped in prejudice since their childhood.

他们从小就充满了偏见。

12、I will not do anything to the prejudice of our friendship.

我不会做损害我们友谊的事。

13、He has a prejudice against all foreigners.

他对所有的外国人都有偏见。

14、He had a prejudice against them.

他对他们有偏见。

15、Your bad spelling may prejudice your chances of getting this job.

你糟糕的拼写会妨碍你获得这个工作的机会。

16、We accept the outcome of the inquiry, without prejudice to the unsettled question of territorial waters.

我们接受了调查结果，并没有使悬而未决的领海问题进一步恶化。

17、I will do nothing to the prejudice of my friend in this matter.

我在此事上不会伤害我的朋友。

18、His voice and manner prejudice his audience against him.

他的声音和举止都使听众反感.

以上是简答网为您整理的prejudice怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于prejudice

的用法、prejudice的释义、p

rejudice的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prejudice>

